

ニッケイ新聞
JORNAL NIKKEY SHIMBUN
 DIRETOR PRESIDENTE
 RAUL M. TAKAKI
 JORNALISTA RESPONSÁVEL
 TAKAO MIYAGUI
 Rua da Glória, 332 - Liberdade
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil
 Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

米国 伯国の貿易にも反中国の対応迫る

ファイウェイの5G参入阻止へ 来年の入札を前にして

米国トランプ政権の使節団が伯国に対し、伯国が予定しているインターネットのファイウェイの5G入札に際し、中国のファイウェイ社を外すように迫るなど、アンチ中国の姿勢を求め始めていると、20日付伯字紙が報じている。



トランプ大統領 (Shealah Craighead)

アンチ中国の姿勢を最も前面に出してきたのは、17日付本紙でも報じた、伯国と米国の間の貿易協定締結のために来たトランプ政権の使節団を統括するロバート・オブライン氏だ。

同氏を含む一行は19、20日に米伯の貿易協定を締結するために来伯した。この協定そのものは「貿易円滑化」「汚職防止」を定めたもので、直接「反中国」を定めた内容ではない。

だが、フォーリャ紙によると、オブライン氏の本来の使命は、伯国政府に対して、ファイウェイを5G事業から除外させたという。オブライン氏は、トランプ大統領の国家安全保障問題担当大統領補佐官だ。

米国は、伯国での5G事業に「ファイウェイ」が参入するのを拒む理由として、「ファイウェイの保護が保障されない」ということを示している。同氏は「ファイウェイの参入は、伯国の貿易競争を歪める」とも述べ、5Gの国際貿易競争があることは明白だ。最近ではイギリス政府がファイウェイの5Gの使用を行わないことを宣言し

て話題となったが、これに対してオブライン氏は「伯国では来年、5Gの入札が行われることになり、ファイウェイも参加の意向を示している。だが、米国としては同社の落札を是非でも避けたいところだ。オブライン氏は20日の貿易協定調印式に先立ち、ボルソナロ大統領やアウグスト・エレーノ安全保障室長官と会談を行い、ファイウェイの参入を阻むべき理由を直接訴えた。

米国は伯国の気をひくために、19日、公的銀行のDFCが伯国に対して9億8400万ドルの貸付を行うことも発表している。これらの貸付はイタウ銀行やBTGパクトゥアル銀行などを通して小規模の企業への融資に充てられる予定だ。

こうした米国の動きにファイウェイ側は既にご不快感を示している。同氏は「伯国はファイウェイを保護する義務を負っている」と述べ、伯国は高い代償を払うことになる。同氏は「ファイウェイの参入は、伯国の貿易競争を歪める」とも述べ、5Gの国際貿易競争があることは明白だ。最近ではイギリス政府がファイウェイの5Gの使用を行わないことを宣言し

上半期に殺人事件が増加

10分間で1人が犠牲に

伯国での殺人事件発生率は2019年に過去10年間で最低を記録したが、今年上半期は事件数が増え、10分間で1人が殺されたという数字が報じられた。

18日に開かれた全治安フォーラムによると、1、6月は人口100万人あたり25.712人が殺人事件の犠牲者となり、昨年同期より7.1%増えた。この数には殺人強盗殺人、傷害致死、警官による殺害事件が含まれている。

従来はフォーラムでは前年の数だけが報告されていたが、今年も新型コロナウイルスのパンデミックの中で傾向が変化しているかを見るために、上半期の数字も公表された。

昨年の殺人事件は4万7773件、人口100万人あたりの発生率は22.7人だった。殺人事件の発生率や発生率は2年連続で低下しており、前年比で

17.7%の事件数減少は、2011年以降の好結果だ。

連邦直轄区も州として数えると、19年の州別殺人事件はロンドニアに1190件が23.40件、バイパ州(45.8件)が54.6件に19.2%増、エスピリトサント州(54.2件)が64.2件に18.5%増、マリアニオン州(76.6件)が90.8件に18.5%増、セルジッペ州(45.9件)が53.6件に16.8%増と続く。

人事件が最も増えたのは、昨年の減少率1位だが、2月に軍警ストが起きたセアラ州で1190件が23.40件に19.0%増加。以下、バイパ州(45.8件)が54.6件に19.2%増、エスピリトサント州(54.2件)が64.2件に18.5%増、マリアニオン州(76.6件)が90.8件に18.5%増、セルジッペ州(45.9件)が53.6件に16.8%増と続く。



STADÃO # Brasil
 Esta é a primeira vez que o Anuário também divulga estatísticas parciais do ano corrente. Segundo o sociólogo Renato Sérgio de Lima, diretor-presidente do Fórum, trata-se de uma "excepcionalidade" que servirá para avaliar o comportamento de indicadores criminais em meio à pandemia de coronavírus. "Os esforços para obter os dados são de

軍警ストで殺人事件が増じたセアラ州 (18日付エスタード紙電子版の記事の一部)

例年は発生率低下をけん引する聖州も事件増加州に入っている。他方、昨年は刑務所で大量殺人事件が起きたバイパ州は1921件が1439件に25.1%増

2年連続の減少傾向覆る

国境封鎖で人の行き来が減ったロライマ州は128件が9.8件に23.4%、リオ州は3061件が2728件に10.9%など、6州で殺人事件が減っている。

フォーラムによると、殺人事件増加傾向は昨年9月に始まった。特にセアラ州では軍警ストという公的な治安政策の揺らぎが事件急増を招いた。また、犯罪組織による縄張り争いも殺人事件を増長を招く。

パンデミックで外出自粛が本格化した後、犯罪組織幹部は警備の厳しさを懸念し、刑務所に移されたが、新たな幹部による抗争が増加。航空便の本数減少や陸路での搬送制限などで麻薬の流通や販売を巡る抗争が地元中心に繰り返

3061件が2728件に10.9%など、6州で殺人事件が減っている。フォーラムによると、殺人事件増加傾向は昨年9月に始まった。特にセアラ州では軍警ストという公的な治安政策の揺らぎが事件急増を招いた。また、犯罪組織による縄張り争いも殺人事件を増長を招く。

パンデミックで外出自粛が本格化した後、犯罪組織幹部は警備の厳しさを懸念し、刑務所に移されたが、新たな幹部による抗争が増加。航空便の本数減少や陸路での搬送制限などで麻薬の流通や販売を巡る抗争が地元中心に繰り返

現在、聖市内では、フェイラで新型コロナウイルスの簡易検査が行われている。10月13日現在のデータだと、10229人がテストを受けたところ、960人は陰性だったが、69人は陽性だったという。この検査は15分間

スチナ農相をはじめとする農務省関係者やモウロン大統領などは、伯国を中国に回せば、外交上、交易上の問題が生じ得るとして、ボルソナロ大統領らとどのような対応をすかすかに神経を尖らせている。

高等教育機関メンテナ担当者の組合(Semesp)によると、今年上半期の授業料滞納者は全体の11%に上り、

は10人ほどに過ぎないという。カシオ氏に関しては、博士号の一部は大学側が認めず、学歴を偽ったとの疑念も出ているが、不問にしているという。カシオ氏は19日、承

認をより確かなものとするべく、PT上議への挨拶や、全国工業連合(Condi)と、全国運輸連合(Contraf)と、サンパウロ州工業連盟(Fiesp)の上層部との面会などを行っていた。

また、伯国では後期から受講を開始する新入生が約30%いるが、後期から受講し始めた新入生は例年より19.8%少ない。非通信制コース生の減少率はより高く、38.2%減った。授業料滞納者は通信制の方が多く、滞納者の増加率は非通信制が33.1%で、より高いという。

私学の学生の9割はC/Eクラスで、新型コロナウイルスの感染拡大により、失業や一時帰休、時短・減給となつて所得が減り、授業料を納める事が難しくなつた学生や、遠隔授業の時間が仕事と重なるなどの理由で諦めざるを得ない学生が増したのだ。

Semespでは、後期から受講を開始した学生の入学率は89.7%で、昨年を2.6%下回るだけで済んだ事と、来年からは対面授業も再開する事から、来年は状況が好転すると見ている。

最高裁判事 学歴詐称疑惑は不問で承認へ

LJ作戦に否定的立場の候補

21日に上院で、最高裁判事に指名されているカシオ・ヌネス・マルケス氏の口頭試問(サバルケス氏)が行われるが、すでに上院憲政委員(CCJ)のメンバーは、その後に上院本会議で承認される

実視されていると、20日付伯字紙が報じている。最高裁判事に承認されるためには、CCJでサバルケス氏を受けた後、委員投票で過半数(14票)以上を獲得した上、その後に上院本会議で承認される

不正が疑われる現金をパソツの中に隠していたこと有名になった。コ・ロドリゲス(民主主義・DEM)が20日、自ら121日間の停職を申し出た。20日付伯字紙が報じている。

コ・ロドリゲス上議は14日に行われた、コロナ禍に伴うロライマ州保健局の不正疑惑に絡む捜査で自宅捜索を受けた際、パソツに3万3150レアルを隠していたことが発覚。この件は報じられるや、たちまち全国的な話題となった。

同件を受け、最高裁判官のロドリゲス上議は、ロライマ州の停職処分を言い渡した。だが、上院からこの命令に対する不満の声が挙がったことを受け、ロイス・フクス長官

習場を使ったイベントを開催することを認めると掲載された。これでサンパウロの練習やフェイジョアなどのイベント開催が可能となったが、人ごみができないのは避けなければならぬ。来年のカニバは2月に開催される予定だが、この件が決定しており、開催日時もまだ未定だ。当面は小規模なイベントで済ませたいという。

また、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。Semespのロドリゴ・カペラト氏によると、滞納者や退学者が急増したのは4、5月だったという。伯国全体の授業料滞納者は10.1%で、昨年同期より47.7%増えた。昨年、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。

また、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。Semespのロドリゴ・カペラト氏によると、滞納者や退学者が急増したのは4、5月だったという。伯国全体の授業料滞納者は10.1%で、昨年同期より47.7%増えた。昨年、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。

東西南北

で結果が出る上、検査にかかる料金が29レアルと安価なことから人気が高く、11月末まで場所を変えて行われる。アゴラ紙の報道によると、同種の検査のほとんどは衛生監督庁(ANVISA)の基準を満たしておらず、誤った検査結果が出る可能性が高いという。検査が早く行われること自体は感染拡大を防ぐ上

で大切だが、市民が信頼できる検査をより広く行うて欲しいところだ。

19日午後から夕方にかけて、聖市で強い雨が降った。降ったのは市内全域だが、降水量では北部、中央部が20ミリ前後と多く、目立ナル・チエテ付近で特に多量だったという。大聖市圏ではアルジャーで土砂崩れが発生し

他、洪水による通報もあつた。聖市北部、オザス・バルエリではカステロ・ブランコ道で冠水が起きたという。予報だと、この数日はしばらく、午前中曇りが続くという。やっとな、聖市らしい雨季の始まりだ。

リオ市の20日付官報に、11月1日からエスコラ・デ・サンバの練習が再開されることになった。これは、サンパウロの練習やフェイジョアなどのイベント開催が可能となったが、人ごみができないのは避けなければならぬ。来年のカニバは2月に開催される予定だが、この件が決定しており、開催日時もまだ未定だ。当面は小規模なイベントで済ませたいという。

また、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。Semespのロドリゴ・カペラト氏によると、滞納者や退学者が急増したのは4、5月だったという。伯国全体の授業料滞納者は10.1%で、昨年同期より47.7%増えた。昨年、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。

また、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。Semespのロドリゴ・カペラト氏によると、滞納者や退学者が急増したのは4、5月だったという。伯国全体の授業料滞納者は10.1%で、昨年同期より47.7%増えた。昨年、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。

また、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。Semespのロドリゴ・カペラト氏によると、滞納者や退学者が急増したのは4、5月だったという。伯国全体の授業料滞納者は10.1%で、昨年同期より47.7%増えた。昨年、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。

また、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。Semespのロドリゴ・カペラト氏によると、滞納者や退学者が急増したのは4、5月だったという。伯国全体の授業料滞納者は10.1%で、昨年同期より47.7%増えた。昨年、休学者や退学者も昨年同期比で18.7%増えている。

PDF 版紙面
 スマートフォン・PCで
 新聞を読もう
 好牌配信中

外国為替市況
 中銀サイトより
 10月20日午後4時現在
 米ドル相場
 売 5.609 R\$
 買 5.608 R\$
 円相場
 売 0.0533 R\$
 買 0.0531 R\$

緊急時の連絡先

サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」
 TEL: (11) 3274-6483
 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

サンタクルス病院
 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」
 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

- ⇒在ブラジル大使館 (連邦区、ゴイアス州、トカンチス州)
 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から (地域番号なし) 4003-2142
 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在サンパウロ総領事館 (サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域)
 代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在クリチバ総領事館 (バラナ州、サンタ・カタリーナ州)
 代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ベレン領事事務所 (バラ州、マリアニオン州、アマパ州、ピアウイ州)
 代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在リオデジャネイロ総領事館 (リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州)
 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595
 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ポルトアレグレ領事事務所 (リオ・グランデ・ド・スール州)
 代表電話: (51) 3334-1299 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html
- ⇒在マナウス総領事館 (アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)
 代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在レシフェ総領事館 (セアラ州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、パイア州、バイパ州)
 代表電話: (81) 3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

ニッケイ歌壇

(612)

上妻博彦 選

サンパウロ 梅崎嘉明
百歳に近き身なれど何言わん
時になまめく夢頭たせつ

サンパウロ 武地志津
豊昇竜粘り強きで舞を
みごとに降るす掛け投げの技

サンパウロ 宮城あきら
朝一番白湯一杯を飲みほして
家籠りいるわれを立たしむ

サンパウロ 長井エミ子
ウイリスやパモンニヤの店ひととして
イペホーザの木紅のしたたる

武地氏の相撲短歌に魅せられて
高鳴る胸内(むね)の瞬時詠みまし

サンマテウス 松本正雄
巡り来て桜は咲けど人疎ら
祭りの太鼓響きはいつか

サンパウロ 相部聖花
若人が平和の鐘つく大三島
回天の士の御霊安かれ

サンパウロ 須賀得司
六十年ブラジルぐらしの吾にして
宝と憶ふ故郷の友

サンパウロ 木村衛
童謡を無心に歌う孫達に
老いも加わり過ぎし日偲ぶ

サンパウロ 影山孝
ウイリスが猛威をふるうこの国は
政治家たちも猛威をふるう

サンパウロ 長井エミ子
ウイリスやパモンニヤの店ひととして
イペホーザの木紅のしたたる

サンパウロ 安中政
雨の日は匂いにつかし
藁小屋でワラにもぐって本読みしころ

サンパウロ 相部聖花
若人が平和の鐘つく大三島
回天の士の御霊安かれ

サンパウロ 須賀得司
六十年ブラジルぐらしの吾にして
宝と憶ふ故郷の友

サンパウロ 木村衛
童謡を無心に歌う孫達に
老いも加わり過ぎし日偲ぶ

サンパウロ 影山孝
ウイリスが猛威をふるうこの国は
政治家たちも猛威をふるう

サンパウロ 長井エミ子
ウイリスやパモンニヤの店ひととして
イペホーザの木紅のしたたる

した。こうしたパンデミックの事態で家
族と共に過去をしのび童心に帰り歌を詠

仕事終へ帰る電車にあくびする
一人がすれば次々にする

二〇〇四年インド洋二月二六日に思ふ(二)
うづたかき藻屑にうから探す群

憎しみも報復もはやあめつちの
裂けて揺るぐにをををを

水槽に婿の育てし蓮の花
母はこよなく愛でて逝きたり

わが友の大往生に春は逝く
ユキ女逝く移民俳句の道しるべ

読者文芸

リベロン・ピレス俳句部 (九月)

煎じ飲むアルカシヨフラの葉の苦さ
春よ来い願いをこめてつるを折る

福博短歌会 (十月)
籠る二人に春の明るさ

モジ・ダス・クルーズ俳句会 (八月)
塩漬けの芥子菜猪口の脇に添え

あらくさ短歌会 (九月)
題詠「命」又は自由

くろしお会会広田ユキ様への追悼句
又「恩師の星や天の川

春愁ふ突顔遺して旅立ちぬ
ユキさんに逢てよかつた春の逝く

他句会よりの追悼句
在りし日の句友偲びて春惜む

福博短歌会 (十月)
籠る二人に春の明るさ

あらくさ短歌会 (九月)
題詠「命」又は自由

くろしお会会広田ユキ様への追悼句
又「恩師の星や天の川

くろしお会会広田ユキ様への追悼句
又「恩師の星や天の川

米国の人種差別は虫殺す
ごとくに尊き命を奪う

伊那宏 選 隔週水曜
小斎棹子 選 隔週木曜

ニッケイ歌壇 掲載予定日
上妻博彦 選 第三水曜

大山寺、花を添える和傘
【共同】鳥取県大山町

大山寺、花を添える和傘
【共同】鳥取県大山町



鳥取県大山町で、地元住人らにお披露目された和傘のライオンアップ「大山の和傘」(共同)

